

XIV Jornadas de Sociología. Facultad de Ciencias Sociales, Universidad de Buenos Aires, Buenos Aires, 2021.

Televisión y panelismo en pandemia: Voces Intratables.

Paula Daniela Franco y Agustín Sarhan.

Cita:

Paula Daniela Franco y Agustín Sarhan (2021). *Televisión y panelismo en pandemia: Voces Intratables*. XIV Jornadas de Sociología. Facultad de Ciencias Sociales, Universidad de Buenos Aires, Buenos Aires.

Dirección estable: <https://www.aacademica.org/000-074/686>

Acta Académica es un proyecto académico sin fines de lucro enmarcado en la iniciativa de acceso abierto. Acta Académica fue creado para facilitar a investigadores de todo el mundo el compartir su producción académica. Para crear un perfil gratuitamente o acceder a otros trabajos visite: <https://www.aacademica.org>.

Título ponencia: Televisión y panelismo en pandemia: Voces Intratables

Apellido y Nombres: Franco, Paula Daniela y Sarhan, Agustín Ezequiel

Eje temático - 6: Cultura, significación, comunicación e identidades

Mesa - 181: La televisión durante la pandemia: política, vigilancia y delito

Pertenencia Institucional: Universidad de Buenos Aires

E-Mail: paula.franco@yahoo.com.ar y sarhandaher@gmail.com

Resumen:

La pandemia por COVID 19 durante el año 2020 provocó un aumento considerable en el consumo de los medios tradicionales, sobre todo de los informativos o de infoentretenimiento. El presente trabajo desarrollará un análisis en relación a la cuestión del tema sanitario en los programas de la televisión argentina denominados de panelismo. Se tomará para ello, el caso testigo de *Intratables*, emitido por el canal de aire América TV. El enfoque abordado se orienta a analizar el recorte de noticias y construcción de línea editorial que se realiza en el programa en cuestión teniendo en cuenta distintas emisiones entre el 2018 y el 2021. Las herramientas conceptuales y teóricas para esta tarea son las asociadas al agenda *setting* (lo noticiable y las diversas teorizaciones alrededor de la opinión pública), las caracterizaciones de los programas híbridos y el infoentretenimiento. Este estudio se realiza como parte de un proyecto más amplio de análisis de programas de panelismo. Los objetivos de este trabajo, son evaluar y caracterizar el peso de la cuestión sanitaria en la construcción de la línea editorial y la selección de temas en el programa analizado, así como ponderar el peso de los medios de comunicación audiovisual tradicionales en la conformación de la opinión pública.

Televisión y panelismo en pandemia: Voces Intratables

1. Introducción

El presente trabajo centra su análisis en el programa *Intratables*, emitido por canal América e inscrito dentro de los programas de panelismo de la televisión abierta argentina. Desde una perspectiva socio-semiótica, el artículo se propone analizar las emisiones discursivas tanto del conductor como de los diversos panelistas y a partir de sus intervenciones, participaciones, interrupciones y demás rasgos, definir una serie de tipologías que caracterizan los diversos posicionamientos discursivos y los roles asignados.

Se parte de considerar que la televisión, a pesar de la diversificación actual de las formas de consumo, “es el lugar privilegiado de producción de discursos para los grandes públicos” (Heram, 2019) y por ello indagar en los sentidos que a través de ella circulan se torna trascendental, partiendo de la hipótesis de que los productos mediáticos modelan identidades sociales.

2. Televisión en argentina: panelismo como programa de información

La televisión constituye uno de los medios masivos de comunicación con mayor audiencia en la República Argentina. La última Encuesta Nacional sobre Acceso y Uso de Tecnologías de la Información y la Comunicación (ENTIC) de 2015 arroja que 97,7% de los hogares cuentan con televisores. A su vez, la ENTIC 2015 muestra datos obtenidos en el período comprendido entre mayo y julio de 2015 donde el 67% de los hogares del país tienen acceso a computadora y el 61,8% a Internet. El uso de ambas tecnologías se incrementó entre 9,7 y 4,6 puntos porcentuales en relación al año 2011.

Según un estudio de Kantar Ibope Media, en Argentina el 98% de las personas que miran TV diariamente lo hacen en promedio unas 3 horas 19 minutos. El perfil de los televidentes es masivo tanto en género como en nivel socio-económico. Debido al virus por COVID-19, y el contexto de Aislamiento Social Preventivo y Obligatorio (ASPO) en Argentina se ha incrementado el consumo de televisión y se ha instalado un único tema de emisión en torno a cuestiones epistemológicas y de salud en relación a la pandemia. Teniendo en cuenta las agendas mediáticas y grillas televisivas, se tomará para su análisis el programa de panelismo *Intratables* emitido en la señal de aire América TV de lunes a viernes la franja horaria de 22.00 a 23.30hrs promediando los 3 puntos de rating. El programa caracterizado por sus tópicos en la actualidad y material de archivo en el 2020 fue conducido por Damián Doman y acompañado por Ernestina País, Caferino Reato, Paulo Vilouta, Debora Plager, Carolina Losada y Diego Brancatelli quienes offician el rol de “panelistas”. La elección de *Intratables* tiene que ver con el tratamiento mediático hacia ciertos temas de interés y por su

amplia llegada al público. Según datos aportados por Ranking Kantar Twitter TV Ratings Argentina Intratables suele estar entre los 10 programas más comentados en dicha red social.

Es por ello que se buscará trabajar sobre un análisis sociosemiótico, retomando las huellas que deja el sentido común que conforma una hegemonía discursiva (Angenot, 2010:22) según se presenta en el programa televisivo Intratables, los cuales aparecen contruidos sobre un contrato de lectura (Verón, 1985:02) entre los medios de comunicación y sus receptores/as (lectores/as). Al recabar información a través de un visionado que incluye diferentes días se podrá identificar qué representaciones y argumentos están presentes.

Metodología y relevamiento

El abordaje metodológico realizado para nuestro análisis consistió en un muestreo de emisiones semestrales entre 2018 y 2021. Por cuestiones de extensión, hemos seleccionado sólo una muestra de cada semestre -8 en total-, en días al azar. Nuestra mirada se enfocó ante todo en el texto escrito, sin entrar en análisis del discurso ni del contenido de lo dicho oralmente ni lo mostrado en términos visuales, pues nuestro principal interés residía en las decisiones propias de la producción periodística del canal ante todo, a pesar de que tales estrategias y elecciones evidentemente también se expresan y realizan a través del uso de cámaras, archivos e invitados.

El análisis propiamente dicho se realiza en cuatro columnas, en las que detallamos diversos aspectos, a saber:

Los titulares en la primera columna, se transcribieron textualmente los titulares del zócalo que figura en pantalla. Se presentan en orden de aparición y, para respetar la extensión máxima de caracteres establecida, a la vez que agilizar la lectura, se evitó reiterarlos a pesar de que reaparecieran en distintos momentos de cada emisión. Se dejaron afuera los copetes y cualquier otra inscripción en pantalla, a excepción de las referencias a actores específicos que se estén citando, como explicaremos más adelante.

En la segunda columna se presentan los temas, que se sintetizaron, tratados en cada parte del programa, buscando la mayor precisión posible en los cortes realizados seleccionando el titular que indique el cambio o la transición de un tema a otro. En muchos casos, cuando la transición fue muy gradual y se mantuvo dentro de un gran eje temático más o menos general o que articula otros, se utilizaron guiones para desarrollar clasificaciones "compuestas". Evidentemente, dadas las características de este tipo de programas en los cuales se piensa la noticia como una forma del discurso público (Van Dijk, 1990) que se produce dentro de un marco socioeconómico y cultural más amplio, permite la caracterización como una forma particular de práctica social, institucional. Muchas de estas operaciones analíticas han requerido tomar decisiones y hacer selecciones acaso arbitrarias, pues algunas de las

emisiones analizadas presentan sólo dos cortes comerciales, cerca del principio y final del programa, con un gran bloque principal en el que se desarrolla la centralidad de los temas¹. En cuanto a las citas, en la tercera columna, se especifican, cuando las hay, las referencias a actores del mundo político, empresarial, judicial, eclesiástico o cualquier otro de notoriedad pública según las agendas mediáticas del momento. Nuevamente, nuestro enfoque se orientó exclusivamente a lo presentado textualmente en pantalla de forma escrita, siempre y cuando la mención al personaje en cuestión figure en pantalla. Cuando ha sido así, hemos respetado la mención y caracterización que da el programa (por ejemplo, “Sergio Berni - Senador Provincial “Unidad Ciudadana - FPV”). En los casos en los que el emisor de la cita se menciona en el mismo titular (por ejemplo, “MAGARIO : ‘la seguridad es responsabilidad de la gobernadora’”), no hemos incorporado ninguna aclaración en esta columna. En los casos en los que se transcriben citas textuales de algún actor presente en un archivo -para nuestros casos testigo, por ejemplo, “Baby” Etchecopar y Jaime Durán Barba- hemos mencionado sólo el nombre con el que se menciona al personaje en el programa, sin ningún tipo de aclaración sobre su rol o características. Para los *twits* citados en ciertas ocasiones, hemos aplicado el mismo criterio, siguiendo la lógica visual del programa, el mensaje *postead*o, en el titular, y la cuenta emisora, visible en pantalla en el lugar del copete, en esta columna.

En la cuarta columna, se especifica qué dispositivo se utiliza para citar, por lo que esta columna, como la anterior, sólo será completada cuando se haga algún tipo de referencia a un testimonio realizado por un personaje citado específicamente en el titular, según el marco de lo que se está discutiendo en el programa. Hemos optado por la idea de *dispositivo* pues es un concepto que permite designar tanto elementos propiamente técnicos, como estructuras y formas organizativas o disposiciones de relaciones dialógicas en un sentido más amplio. La categoría “Tape-archivo” se utilizó siempre que la cita presente en el titular fuera la reproducción de alguna frase emitida en un recorte (ya sea de audio o audio-visual) emitido en el transcurso del programa. “Videollamada”, cada vez que se citó algo dicho por un invitado conectado a través de una videollamada. “Llamada telefónica” funciona de la misma manera, con las diferencias técnicas evidentes. “Redes sociales-Twitter” fue utilizada en los casos en los que se transcribió alguna publicación en dicha red social. “Set” corresponde a toda cita realizada en base a lo dicho por un/a invitado/a presente en el piso de forma presencial. La categoría “Referencial”, por último, fue desarrollada *ad hoc* para todos los casos en los que no se encontrara evidencia de ninguno de los dispositivos anterior, es decir, que se realizan citas sobre algo que dijo

¹ Intratables ha presentado como característica recurrente en los últimos años el manejar un tono distendido en la apertura y cierre del programa, contrastantes con la lógica de polémica que signan la mayor parte de sus intercambios en los bloques centrales, en los que el intercambio de opiniones y la descalificación de las ideas opuestas son una marca identitaria del ciclo.

alguien que no está presente en el momento, ni de forma presencial, ni por videollamada, llamada telefónica, etc. Esta columna puede aparecer sin ningún personaje correspondiéndole en la columna de "Cita", en los casos en los que el nombre del/a citado/a figura en el titular.

En términos de la presentación y disposición de la grilla:

- Siempre que se ha podido, dada la contigüidad de actores o categorías reiteradas (temática, "Sergio Berni...", "Set", etc.), hemos unificado casillas.
- Para lograr una presentación lo menos extensa posible en términos de cantidad de páginas, hemos unificado las diversas planillas de cada emisión, separándolas entre sí con una fila pintada de rojo.
- Todo lo transcrito de forma textual fue hecho respetando fielmente lo expuesto en pantalla, manteniendo los errores gramaticales y/u ortográficos, evitando agregar "(sic)" o ninguna otra aclaración que dificulte la lectura.

3. Actualidad: ¿la modificación en la agenda llegó para quedarse?

El primer nivel de la agenda setting se basa en la transmisión de relevancia de temas y la correlación de los mismos de una agenda a otra (las del público con lo publicado), el segundo nivel plantea la transferencia de relevancia de atributos de una agenda a la otra. En este sentido, los medios fijan no sólo en qué temas pensar, sino cómo pensar acerca de estos temas importantes. McCombs vincula el concepto de agenda setting al de framing o idea de demarcación o de encuadre.

Mc Combs y Shaw (1972) en un artículo titulado "*The agenda setting. Function of the mass media.*" Con el tiempo se convirtió en uno de los marcos metodológicos más importantes en lo que respecta a comunicación y formación de la opinión pública.

En otras palabras, la agenda temática (traducción más utilizada del barbarismo *setting*, más allá que la traducción literal sería "fijación de agenda"), da cuenta de las temáticas que fijan los medios, los tópicos de los que se habla y discute. Se supone que existe una influencia de grupos de interés que acciona sobre las prioridades de las noticias en los medios de comunicación, destacando unas sobre otras.

La construcción de la agenda temática se realiza por medio de una investigación de las relaciones que existen entre los medios de comunicación y las temáticas que la audiencia refiere como importantes por ser las más demandadas. De todas maneras, y siguiendo a Rodrigo Alsina, es muy probable que la prensa no pueda transmitirle a la audiencia cómo debe pensar, pero sí logra imponer en ellos lo que han de pensar.² Las personas opinan sobre lo que se les dice, y aquí está la importancia de la determinación de las agendas: se opina sobre lo que se selecciona para opinar. Por eso es muy importante analizar la relación directa, y también definitivamente causal, entre el contenido de la agenda construida por la prensa y la percepción pública de esos temas.

Es decir, se tomó en cuenta un objeto de estudio en el cual se aplicó cierta metodología para inferir, analizar y validar los conocimientos hacia lo planteado. En ese sentido, es necesario partir de un problema para iniciar una investigación y de allí lograr una conclusión. Tanto la teoría como la empiria deben ir articulados para fundar una respuesta de investigación científica, en éste caso sobre la agenda setting.

Nuestro abordaje, entonces, buscó contribuir a la construcción de dispositivos metodológicos para acercarse a estos aspectos de forma tal que podamos desarrollar ciertas periodizaciones o sistematizaciones inductivas, permitiendo reconstruir las dinámicas de forma tal que podamos medir de forma precisa de qué forma intervino el Covid-19 en la definición de agendas mediáticas, específicamente la de *Intratables*.

² Rodrigo Alsina, 1996:63

Este primer acercamiento, entonces, nos permite afirmar que la modificación de agenda provocada por la pandemia no ha mantenido un ritmo y lógica unilineal, a un año y medio de comenzado el fenómeno en la Argentina -y, en general, de la alarma desatada en febrero-marzo del 2020 con la proliferación masiva y dramática de casos en Europa-, y que, en todo caso, ha pasado de ser el principal tema en la muestra del primer semestre de 2020, a no figurar en la muestra del segundo semestre de 2021. Por supuesto, esta investigación debería continuar aplicando el dispositivo de análisis desarrollado en más emisiones del programa y, de ser, posible, ampliando el recorte hacia el pasado, de forma tal que se pueda construir una mirada diacrónica sobre la forma de definir agendas del programa analizado.

Por lo pronto, la siguiente lista nos muestra algunos aspectos interesantes:

TABLA 1 - SÍNTESIS DE TEMÁTICAS POR MUESTRA	
1er semestre 2018	INSEGURIDAD - POLÍTICA DE SEGURIDAD - RÉGIMEN DE IMPUTABILIDAD DE MENORES
	INFLACIÓN
2do semestre 2018	MISA-MOVILIZACIÓN PAN, PAZ Y TRABAJO
	ENTREVISTA A DURÁN BARBA
	ELECCIONES 2019
	CAUSA CUADERNOS - MÁXIMO K
1er semestre 2019	ECONOMÍA, DÓLAR
	INCREPACIÓN A BRANCATELLI EN SHOPPING - GRIETA
	MUJERES EN EL FÚTBOL
	REDES SOCIALES, FAKE NEWS, PERIODISMO
2do semestre 2019	POLÍTICA E IGLESIA
	PRONÓSTICOS POLÍTICOS DE LUCIANA SALAZAR
	ENTREVISTA A HERNÁN LOMBARDI - POLÍTICA Y ELECCIONES
1er semestre 2020	COVID - LOCAL Y MUNDIAL
	COVID - MUNDIAL
	COVID, ACTUALIDAD NACIONAL
	COVID - MUNDIAL, VACUNA
	COVID - ACTUALIDAD NACIONAL
	COVID - INTERNACIONAL
	FEDE BAL, CÁNCER

2do semestre 2020	COVID NACIONAL - EMERGENCIA SANITARIA
	PROTOCOLO - GASTRONÓMICOS
	BERNI - COVID NACIONAL
	BERNI - INSEGURIDAD
	BERNI - TOMA DE TIERRAS
	MUERTE MADRE VOCERO PRESIDENCIAL
	BERNI - CASO FACUNDO ASTUDILLO CASTRO
	BERNI - TOMA DE TIERRAS
1er semestre 2021	COVID - MEDIDAS GUBERNAMENTALES Y REPERCUSIONES
2do semestre 2021	CASO CHANO - ACCIONAR POLICIAL Y LEY DE SALUD MENTAL
	CAMPAÑA ELECCIONES LEGISLATIVAS NACIONALES
	CULTURA DEL TRABAJO - CIERRE DEL PROGRAMA

A grandes rasgos, podemos observar que aspectos políticos, sobre todo asociados a las principales figuras dirigentes y fuerzas electorales. Las entrevistas realizadas o reproducidas son a figuras funcionariales o asesores cercanos y de conocimiento público, así como periodistas más o menos prestigiosos. Otro aspecto recurrente es el tema *inseguridad* y fuerzas de seguridad. Se encuentra una presencia significativa, también, de mención a figuras mediáticas, Luciana Salazar y Federico Bal, por aspectos político-electorales y sanitarios, respectivamente. Los momentos tampoco son casuales: la primera es citada y luego llamada por vía telefónica para hacer sus descargos y comentarios respecto a la situación del traspaso de mando y cambio de gobierno de 2019. El caso de Bal, por otra parte, se enmarca en el proceso pandémico que aún persiste. En ambos casos, reunión de una figura mediática, con un fenómeno (político o sanitario) recurrente en el programa. La economía, asociada al dólar principalmente, también hará su aparición. Por último, no parece menor notar que en dos oportunidades, en el contexto pre-electoral 2018-2019, se trata la intervención o relaciones político-partidarias de la Iglesia Católica en Argentina. Aunque no ha sido un interés particular de este trabajo, un análisis discursivo y de contenido sobre los textos de los zócalos en relación a las discusiones que se dan en el *set*, podría seguramente desarrollar interesantes aportes respecto a qué posicionamiento se está desplegando sobre este fenómeno. No parece menor notar que, sin nada que lo justifique en tanto la temática no refería a ese aspecto ni ninguno cercano, discutiendo alrededor de la intervención o participación de políticos y sindicalistas en una misa y procesión, se publicó el zócalo "0800-222-1717 - LAS 24 HS, LOS 365 DÍAS DEL AÑO - SI SABÉS O SOSPECHÁS QUE UN NIÑO O NIÑA PUEDE SER VÍCTIMA DE ABUSO SEXUAL, COMUNICATE". Evidentemente, un análisis pormenorizado de los tonos y adjetivaciones que operan en esos títulos y copetes pueden permitirnos reconstruir la

constelación de significados que se están asociando a un tema, pues, si seguimos la idea de agendas definidas por los medios, podríamos pensar también que esa lógica no puede dissociarse de las relaciones de significantes a los que se involucra al tratar un problema o un actor social. Así, el carácter episódico de la sospecha de que uno de los victimarios en un episodio de violencia urbana era un menor de edad, lleva a que se despliegue un importante debate respecto a la edad de imputabilidad y el funcionamiento del aparato judicial.

El denominador común para gran parte de los períodos *normales* de *Intratables* es su tendencia a ser tratados como temas políticos en términos partidarios y funcionariales, con la recurrencia de nociones de *polémica*, *disputa*, y otros elementos que confluyen en una idea representación de ideas y voces diversas que, por otra parte, se caracterizan por el disenso como fenómeno esencial e irresoluble. Los *twits* citados en pantalla contribuyen a este propósito, aunque quedará para otro estudio y enfoque el analizar la base total de intervenciones realizadas en esas fechas en twitter asociadas a los *#Lunes/Martes/Intratables* así como a *@IntratablesTV* o *@AmericaTV*, para determinar el carácter general de las intervenciones y poder así sopesar y caracterizar con mayor rigurosidad comparativa las elecciones editoriales de la producción periodística del programa.

Hasta la emergencia del Covid-19 en la agenda pública nacional de forma masiva y central, las noticias son exclusivamente de escala nacional, tendientes, en sintonía con la tendencia predominante en las principales señales televisivas argentinas, a priorizar las noticias del AMBA. La mención a aspectos internacionales, en nuestro muestreo, se realiza en referencias asociadas al Covid-19, aunque correspondería seguir desarrollando esta metodología para establecer rigurosamente los temas tratados en este y otros sentidos.

4. Conclusión

Si bien este abordaje ha sido sólo un primer acercamiento exploratorio al análisis de *Intratables* desde el enfoque explicitado más arriba, consideramos plausible esbozar algunas conclusiones provisionarias.

Ante todo, pareciera confirmarse la idea de que la emergencia de la pandemia mundial de Covid-19 impuso los temas sanitarios en la agenda mediática como un elemento central. De temas principalmente políticos y de seguridad urbana, el programa analizado pasó a prestar mucha más atención, principalmente en 2020, a la cuestión de la salud, sobre todo como problemática de índole pública y política. En ese sentido, hemos notado un pico de interés en el primer semestre de 2020, con el tema acaparando gran parte de las temáticas de la emisión analizada. Con el correr de los meses, ese interés fue decreciendo, al punto de desaparecer de los temas tratados para el segundo semestre de 2021.

Profundizando nuestro análisis, podemos observar que en los períodos de mayor énfasis en el tema Covid-19, también se presta mayor atención a la política y coyunturas internacionales y regionales, contrastando con la virtual ausencia de esas escalas y ejes temáticos en otros períodos. Por supuesto, dado que en el primer semestre del 2020, sobre todo en sus primeros meses, la pandemia era ante todo una novedad externa que acechaba a la Argentina, más que una problemática efectivamente local, se comprende esta agenda mundial por Covid-19. Sobre este punto, cabe tener en cuenta que la pandemia de Covid-19 se impuso de forma rápida y relativamente homogénea en la agenda mediática global como un tema central. En este sentido, no deja de ser notable el hecho de que en la muestra correspondiente a ese período no se trataron temas políticos, económicos o de actualidad nacionales, elemento protagónico y casi exclusivo del programa en el resto de las muestras analizadas.

Por otra parte, si comparamos los títulos en los diversos períodos, podemos notar que en el pico de atención y alarma frente a la pandemia, se atenúa la tradicional identidad de polémica que caracteriza a *Intratables*. Evidentemente, este fenómeno es difícilmente dissociable del hecho de que el gobierno de Alberto Fernández había asumido el poder hacía pocos meses y gozaba todavía de cierto período de gracia o cierta indulgencia mediática, teniendo en cuenta los parámetros históricos de la Argentina reciente, marcados por un alto nivel de tensión y conflictividad discursiva entre gobiernos y medios de comunicación “opositores” o, como mínimo, críticos al gobierno. Sobre este punto, cabe mencionar que si bien el kirchnerismo, y el peronismo en general, se han caracterizado históricamente por mantener una relación tensa con los principales grupos mediáticos y referentes periodísticos nacionales, el muestreo realizado en 2018 y 2019 demuestra que tal fenómeno, si acaso más agudo y enconado con esta fuerza política, se presenta como un rasgo propio de la comunicación y el periodismo políticos en *Intratables*, en el marco del muestreo realizado, si tenemos en cuenta el tratamiento que se dio al entonces gobierno durante el 2018 y 2019, la fuerza política comúnmente conocida como “macrismo”, fuerza actualmente opositora a nivel nacional.

Después de un primer semestre de 2020, en el que el programa se presentó coincidente con otros fenómenos más amplios de ciertos consensos transversales a diversos sectores políticos, mediáticos y sociales generalmente signados por el conflicto y la disidencia, asistimos a una desdramatización del Covid-19 como fenómeno sanitario, en relación inversamente proporcional a la dramatización y polemización en el tratamiento de la política local, es decir, una restitución de la identidad clásica construida por *Intratables*. Nos parece interesante llamar la atención respecto a que el fenómeno sanitario no salió inmediatamente de la agenda, pero sí que se politizó en términos locales y mediáticos, es decir, ingresó a la lógica de “la grieta”, como suelen denominarla los mismos periodistas y referentes del

programa -que, a su vez, suelen operar discursivamente esencializando y profundizando esos antagonismos-, acompañando³ el clima político nacional tendiente a la divergencia de miradas y prioridades entre diversas fuerzas políticas y sectores sociales. La pandemia, entonces, se constituyó como un fenómeno de indudable presencia y gravedad, no tanto como problema sanitario en sí mismo, sino como el telón de fondo para el elemento propiamente político a discutir, *la cuarentena*, las medidas de prevención gubernamentales, la batería de políticas desarrolladas desde los gobiernos nacional, bonaerense y porteño en este sentido. Consideramos válido plantear, entonces, que el fenómeno Covid-19 fue gradualmente incorporado al ecosistema político-mediático argentino actual. Pasar de ser un fenómeno externo a un fenómeno local implicó, entonces, la asimilación a las reglas y lógicas con las que se tratan otros temas de esa índole.

A modo de conclusión consideramos que *Intratables*, luego de un período de sorpresa y emergencia ante la alarma global acelerada por la expansión de la pandemia, la incorporó como un tópico más de los temas de actualidad política que trata. De hecho, la cuestión propiamente sanitaria quedó desdibujada luego de un primer semestre 2020 en el que el tema infiltró el diálogo social en todas las escalas y dimensiones de la vida privada y pública. Pasado este momento, las lógicas de polarización y polémica propias de los programas de infoentretenimiento en general, y de *Intratables* en particular, llevó incluso a que las mismas concepciones respecto a lo propiamente sanitario quedarán enmarcadas en las identidades políticas que caracterizan a nuestro país. Así, para el momento del debate sobre la suspensión de clases presenciales en AMBA en 2021, las diversas posturas contrapuestas reprodujeron los discursos de los principales dirigentes políticos respecto de si “la escuela contagia o no”, reduciendo o subordinado lo sanitario a lo político, reproduciendo la lógica de representación del conflicto social y la diversidad política en términos polarizados, esencial e irresolublemente divergentes

5. Bibliografía

Alsina, M. R. (1996). Los estudios de comunicación intercultural. *Zer: Revista de estudios de comunicación= Komunikazio ikasketen aldizkaria*, 1(1).

³ Quedará para otra ocasión el interesante y tal vez irresoluble debate respecto de si los medios de comunicación y el campo periodístico actuales son meros “seguidores” de los ritmos políticos y sociales o si, por el contrario, son constructores y actores causales o determinantes en estos ritmos y lógicas o, en todo caso, de qué manera se articulan específicamente estos dos modelos ideales de representación de la relación entre *lo político* y *lo mediático*.

Angenot, M. (2010); El discurso social. Los límites de lo pensable y lo decible. Buenos Aires: Siglo XXI editores. 228 pp. ISBN: 978-987-629- 134-7. Presentación de María Teresa Dalmaso y Norma Fatale. Traducción de Hilda H. García.

Martín-Barbero, J. (2005). Claves de debate: televisión pública, televisión cultural: entre la renovación y la invención. En O. Rincón(Eds.), *Televisión pública: del consumidor al ciudadano* (pp. 35-68). Buenos Aires, Argentina: La Crujía .

Heram, Y. (2018). *Televisión Pública: un estudio exploratorio de su programación*. *Estudos em Comunicação*, 1(26), 65-80.

Heram, Y. & Gago, M. (2019). Panelismo y noticia policial. Un análisis sobre la cobertura televisiva del asesinato de Fernando Pastorizzo. *Dixit*, (30), 4-21. Epub 01 de junio de 2019. <https://dx.doi.org/10.22235/d.v0i30.1722>

McCombs, M., & Shaw, D. (1972). The Agenda-Setting Function of Mass Media. *The Public Opinion Quarterly*, 36(2), 176-187. Consultado el 10 de septiembre de 2021, de <http://www.jstor.org/stable/2747787>

Van Dijk, T. A. (1990). La noticia como discurso. Comprensión, estructura y producción de la información. Buenos Aires, Argentina: Paidós. [Links]

Van Dijk, T. A. (1997). Racismo y análisis crítico de los medios. Barcelona, España: Paidós. [Links]

Verón, E. (1985). El análisis del contrato de lectura. *Les Medias: Experiences*.

Verón, E. (2009). El fin de la historia de un mueble. En M. Carlón, C. A. Scolari (Eds), *El fin de los medios masivos. El comienzo de un debate* (pp. 229-248). Buenos Aires, Argentina: La Crujía.

Anexo
TABLA 2

INTRATABLES 17/4/2018			
Titular	Tema	Cita	Dispositivo
En instantes Sergio Berni			
Vecinos presos por la inseguridad			
Baby furioso con Macri por la inseguridad			
BABY: "TODOS LOS DÍAS ESTAMOS ESPERANDO UN CADÁVER"			
"ASÍ NO VUELVO A VOTAR A MACRI"			
"EL GOBIERNO DE CRISTINA FUE FASCISTA"		Baby Etchecopar	Tape-archivo
"A LOS CHORROS HAY QUE MANDARLOS A LABURAR"			
Inseguridad, Terrorismo urbano	INSEGURIDAD	-	
Sergio Berni en #martesintratable	POLÍTICA	DE	
"No hay que acostumbrarse a la inseguridad"	SEGURIDAD	-	
Inseguridad: nuestra guerra cotidiana	RÉGIMEN	DE	
Inseguridad: vecinos bajo amenaza	IMPUTABILIDAD	DE	Sergio Berni - Senador Provincial "Unidad Ciudadana - FPV"
"El 80% de los delitos son con reincidentes"	MENORES		Set
"La inseguridad no es culpa de este Gobierno ni del anterior"			
"Hay una crisis doctrinaria en materia penal"		Sergio Berni - Senador Provincial "Unidad Ciudadana - FPV"	Set

La utilización política de la tragedia			
CRUCES POLÍTICOS EN MEDIO DEL DOLOR			
"Tenemos un déficit en material penal"			
"Estamos trabajando permanentemente por la seguridad"		Sergio Berni - Senador Provincial "Unidad Ciudadana - FPV"	Set
"Algunos intentan explicar la inseguridad con demagogia"			
VECINOS PRESOS DE LA INSEGURIDAD			
"SEÑOR PRESIDENTE, ESTAMOS DESPROTEGIDOS"		[COLECTIVEROS]*	Referencial
FUERTE RECLAMO POR SEGURIDAD			
OPINÁ CON #MARTESINTRATABLE			
#MartesIntratable en la matanza eligen los pobres y ,siempre eligen peronistas!!		Juan Gutiérrez - @gutierrezpremo1 [Twitter]	Redes sociales-Twitter
Muy lógico Sergio Berni en #Inseguridad #MartesIntratable		nancy monzon - @nancymonzon [Twitter]	
#MartesIntratable Querés una justicia compuesta con jueces formados con la doctrina Zaffaroni?		Benito5398 - benito5398 [Twitter]	
"El principal problema de inseguridad lo viven los vulnerables"			
"Me desvalijaron mi casa hace 20 días"			
"Hay que poner el ojo en el sistema penitenciario"		Sergio Berni - Senador Provincial "Unidad Ciudadana - FPV"	Set
"No soy zaffaronista"			
INSEGURIDAD: CONMOCIÓN NACIONAL			

INSEGURIDAD: POLÉMICA POR LA DOCTRINA ZAFFARONI			
"Chocobar cometió un error en el cumplimiento del deber"			
"Me pareció muy bien que el Gobierno haya recibido a Chocobar"			
"Chocobar no salió a la calle pensando en matar a alguien"			
"Conmigo, Bs. As. fue una de las ciudades más seguras de Latinoamérica"		Sergio Berni - Senador Provincial "Unidad Ciudadana - FPV"	Set
"No hay plan de inclusión social"			
"La inseguridad no es culpa de este Gobierno ni del anterior"			
"CHOCOBAR MATÓ MAL"		Baby Etchecopar	Archivo-tape
BABY ETCHECOPAR FURIOSO POR LA INSEGURIDAD			
"EL GATILLO FÁCIL ESTÁ EN MANOS DE LOS DELINCUENTES"		Baby Etchecopar	Archivo-tape
MOTOCHORROS, ASESINATOS Y VIOLENCIA			
"Siempre estuve en contra de Zaffaroni"			
"La responsabilidad de la seguridad es del gobernador"			
"La política de seguridad no es función del intendente"		Sergio Berni - Senador Provincial "Unidad Ciudadana - FPV"	Set
"La gendarmería desapareció de la Provincia"			
"La inseguridad no se resuelve mágicamente"			
CRUCES POLÍTICOS EN MEDIO DEL DOLOR			

"Hay falta de presencia del Estado"			
"Recorrí 8.000 km y no había ni un solo gendarme en la ruta"		Sergio Berni - Senador Provincial "Unidad Ciudadana - FPV"	Set
INSEGURIDAD: CONMOCIÓN NACIONAL			
La utilización política de la tragedia			
CRUCES POLÍTICOS EN MEDIO DEL DOLOR			
MAGARIO: "la seguridad es responsabilidad de la gobernadora"			Referencial
"Los intendentes no somos responsables de la seguridad"		Verónica Magario - Intendente de La Matanza	Archivo-tape
RITONDO: "A LA MATANZA SE LE ENTREGA DINERO Y NO HAN GASTADO UN PESO"			Referencial
MAGARIO: "QUEREMOS QUE NOS TRASPASEN LA POLICÍA LOCAL"			Referencial
LA GUERRA MAGARIO - VIDAL			
INSEGURIDAD: LAS CONTRADICCIONES DE MAGARIO			
"Fue un disparate de Scioli las policías locales"		GRACIELA FERNÁNDEZ MEIJIDE - REFERENTE DE LOS DERECHOS HUMANOS	Set
MARTHA WIERZNICKI POSSE			
LUÍS BELDI - PERIODISTA			
"Me da risa que Magario le ponga su nombre a los patrulleros"		LUÍS BELDI - PERIODISTA	Set
"Los menores tienen la cultura de matar"			
ENRIQUE DEL CARRIL - ABOGADO ESPECIALISTA EN REFORMA JUDICIAL			

"La Justicia y la Policía son las patas de la seguridad"		ENRIQUE DEL CARRIL - ABOGADO ESPECIALISTA EN REFORMA JUDICIAL	Set
BABY: "MACRI, PONETE A LABURAR"			
"SAQUEN LOS PIQUETES DE LAS CALLES"			
"CON LOS K, LOS DELINCUENTES SE DISTRAÍAN PARA IR A APLAUDIR A CRISTINA"			
"PENSÉ QUE ESTE GOBIERNO LE IBA A DECIR A LOS POLICÍAS QUE ACTÚEN"		BABY ETCHECOPAR	Archivo-tape
"DISFRAZARON A LOS POLICÍAS DE PERSONAL TRAINER CON REMERA BORDÓ"			
"Me siento responsable por los menores que están en la marginalidad"			
"Hay menores que no se bancan los límites"			
"La responsabilidad política es la primera porque se vota"			
"La responsabilidad es compartida con el poder económico y sindical"			
#MartesIntratable QUE HAGAN CÁRCELES PARA MENORES		Graciela No + Narcos - @Gra_Ferreiro	
#MartesIntratable la única política que le escucho pedir perdon es a Graciela Fernández Meijide.		mery - @merionce	Redes sociales-Twitter
#MartesIntratable Es la droga, la ausencia educativa y la anomia.		Francisco Arqueros - @arsushuaia	
"Los políticos van a la cárcel como si fuera un spa"			
"Los menores tienen que ir presos hasta que terminen el secundario"		MARTHA WIERZNIKI POSSE - PERIODISTA	Set

"Sueño con instituciones más sólidas"		GRACIELA FERNÁNDEZ MEIJIDE - REFERENTE DE LOS DERECHOS HUMANOS	
"Hay gente que no quiere que las cosas cambien porque sacan ventaja"			
#MartesIntratable vivimos los q trabajamos día a día encerrados tras las rejas mientras los delincuentes se rien d nosotros		Ana Suarez - @anasuarez063	
#MartesIntratable Graciela Fernandez Meijide, una genia		Pablo - @pablogoki	
#MartesIntratable Intendentes desentendidos de la realidad deben renunciar. Que hacen los intendentes??		Carlos - @carlos01206454	Redes sociales-Twitter
#MartesIntratable país del quinto mundo somos.Años luz de los países a los que deberíamos emular...Pobre Argentina !!		Logan Herny - @dn_logan	
#MartesIntratable hay que educar, la base del probar es la educación. No más policía.		Cuervo Loco - @cuervoloco25	
"Los sistemas clientelares son usados por los narcotraficantes"		GRACIELA FERNÁNDEZ MEIJIDE - REFERENTE DE LOS DERECHOS HUMANOS	Set
#MartesIntratable Todo aquel que roba, mata, viola o corrumpe tiene que ir a la carcel de por vida.		Fernando Tedesco - @FerTedesco1	
#MartesIntratable no quiero seguridad, quiero educacion y hogares para chicos de la calle. Un chico con sueños es amor		Carlos - @carlos01206454	Redes sociales-Twitter
Cuando surja un partido que represente a la clase media avísenme por favor. #MartesIntratable		Martin - @spes2404	
"La dictadura y los 90 crearon a los excluidos"		GUSTAVO LÓPEZ - PRESIDENTE DE FORJA	Set
CAROLINA PERÍN			
"Los argentinos confundimos autoridad con autoritarismo"			

MENORES: LA IMPUTABILIDAD EN DEBATE				
MENORES, DROGAS E IMPUTABILIDAD				
UN MENOR ACUSADO DE MATAR AL COLECTIVERO				
POLÉMICA POR LOS MENORES DELINCIENTES				
CRIMEN, DOLOR E INSEGURIDAD				
ASÍ HABLABA MACRI DE LA INFLACIÓN EN CAMPAÑA	INFLACIÓN			
INFLACIÓN, TARIFAS Y PREOCUPACIÓN				
LAS IDAS Y VUELTAS DE MACRI CON LA INFLACIÓN				
LA INFLACIÓN NO DA TREGUA				
ARGENTINA, EL 8° PAÍS CON MÁS INFLACIÓN				
FMI ESTIMA INFLACIÓN DE 19,2				
INFLACIÓN, TARIFAS Y PREOCUPACIÓN				
"LA INFLACIÓN ES LA INCAPACIDAD PARA GOBERNAR"			[Mauricio Macri, Presidente de la Nación]	Archivo-tape
* No se aclara un emisor individualizado, se menciona al conjunto "colectiveros"				
INTRATABLES 22/10/2018				
Titular	Tema	Cita	Dispositivo	
REVUELO POLÍTICO POR LA MISA DE MOYANO	MISA-MOVILIZACIÓN PAN, PAZ Y TRABAJO			
MOYANO: MARCHA, MISA EN LUJÁN Y POLÉMICA				
MOYANO: MISA EN LUJÁN Y POLÉMICA				

SANTA POLÉMICA: MOYANO EN LUJÁN			
VINCULAN A FRANCISCO CON LA MISA DE MOYANO			
"FRANCISCO NO ME HABLÓ NI YO LO LLAMÉ"		Obispo Radrizzani	Referencial
POLÉMICA POR LA POLITIZACIÓN DE LA IGLESIA			
NÉSTOR SEGOVIA - SECRETARIO ADJUNTO DEL GREMIO DE SUBTES			
TENSIÓN GOBIERNO-IGLESIA-MOYANO			
ÚLTIMO MOMENTO			
ESCÁNDALO POR EL PAPA FRANCISCO			
"En Argentina no hay paz"		NÉSTOR SEGOVIA - SECRETARIO ADJUNTO DEL GREMIO DE SUBTES	Set
MOYANO Y LA IGLESIA CONTRA EL MODELO ECONÓMICO			
CEFERINO REATO - PERIODISTA			
"El Papa se mete en la grieta"		CEFERINO REATO - PERIODISTA	Set
INFORMACIÓN EXCLUSIVA			
MISA DE MOYANO: CRÍTICAS Y ESCÁNDALO			
FLORENCIA DONOVAN - PERIODISTA			
"La situación social es extremadamente complicada"		FLORENCIA DONOVAN - PERIODISTA	Set
LUÍS JUEZ - TITULAR DEL INSTITUTO NACIONAL DE CAPACITACIÓN POLÍTICA DEL MINISTERIO DEL INTERIOR			
"La Iglesia es un factor de poder"		LUÍS JUEZ - TITULAR DEL INSTITUTO NACIONAL DE CAPACITACIÓN POLÍTICA DEL MINISTERIO DEL INTERIOR	Set

"Algunos hacen política con sotana"			
ROCÍO ALCONADA ALFONSÍN - PERIODISTA			
PEDÍAN "PAN, PAZ Y TRABAJO"			
"A la gente no le interesa si Moyano robó"		NÉSTOR SEGOVIA - SECRETARIO ADJUNTO DEL GREMIO DE SUBTES	
"El gobierno tiene que escuchar al pueblo"			
"Hay hambre y miseria"		LUÍS JUEZ - TITULAR DEL INSTITUTO NACIONAL DE CAPACITACIÓN POLÍTICA DEL MINISTERIO DEL INTERIOR	Set
"Había impresentables en la misa de Moyano"			
NATALIA VOLOSIN - DOCTORA EN DERECHO / ESPECIALISTA EN CONTROL DE CORRUPCIÓN			
HUBO MOVIMIENTOS SOCIALES, LEGISLADORES E INTENDENTES			
"NO SE PODRIA HABER REALIZADO SIN LA VENIA DE FRANCISCO"		PABLO MOYANO	Archivo-tape
PLAINI: "ES OBVIO QUE EL PAPA ESTABA ENTERADO"			Referencial
JORGE KREYNES - PERIODISTA / INTEGRANTE DEL PARTIDO COMUNISTA			
GUERRA MOYANO-GOBIERNO			
FRANCISCO: POLÍTICA, MILITANCIA Y ESCÁNDALO			
MOYANO - IGLESIA: ALIANZA Y ESCÁNDALO			
"Estuve con el Papa una hora"		NÉSTOR SEGOVIA - SECRETARIO ADJUNTO DEL GREMIO DE SUBTES	Set

FRANCISCO, ENTRE EL PAPADO Y LA POLÍTICA			
LA CUMBRE EL PAPA-SEGOVIA			
LA CUMBRE FRANCISCO-SEGOVIA			
LOS ESCÁNDALOS POLÍTICOS DEL PAPA FRANCISCO			
"Hay legisladores que se colgaron de la sotana del Papa"		LUÍS JUEZ - TITULAR DEL INSTITUTO NACIONAL DE CAPACITACIÓN POLÍTICA DEL MINISTERIO DEL INTERIOR	Set
"El Papa no es culpable de la crisis"		NÉSTOR SEGOVIA - SECRETARIO ADJUNTO DEL GREMIO DE SUBTES	
"Sabemos que el Papa es peronista"		JORGE KREYNES - PERIODISTA / INTEGRANTE DEL PARTIDO COMUNISTA	
"El gobierno está muy débil"		NÉSTOR SEGOVIA - SECRETARIO ADJUNTO DEL GREMIO DE SUBTES	
"Hay que hacerle un frente para ganarle a Macri"			
NOTA EXCLUSIVA CON DURÁN BARBA			
"A PARTIR DE FEBRERO MEJORARÁ LA ECONOMÍA"			
"SUPONGO QUE CFK SERÁ CANDIDATA"			
"VAMOS A GANAR EN 2019"	ENTREVISTA A DURÁN BARBA	DURÁN BARBA	Archivo-tape
"NO LA HE VISTO A CARRIÓ"			
DURÁN BARBA EXPLOSIVO			
DURÁN BARBA: "EL MOMENTO NO ES EL MEJOR"			Archivo-tape

ERNESTO TENEMBAUM EN #LUNEINTRATABLE			
"La iglesia argentina nunca se resistió a la dictadura"		ERNESTO TENEMBAUM	Set
"Lo de sábado fue un acto de Camioneros y la Iglesia"			
LÍNEA 137 - ATENCIÓN A LAS VÍCTIMAS DE VIOLENCIA FAMILIAR Y SEXUAL			
"El plan económico del gobierno es malísimo"		ERNESTO TENEMBAUM	Set
"La Iglesia es muy conservadora"			
0800-222-1717 - LAS 24 HS, LOS 365 DÍAS DEL AÑO - SI SABÉS O SOSPECHÁS QUE UN NIÑO O NIÑA PUEDE SER VÍCTIMA DE ABUSO SEXUAL, COMUNICATE			
"El discurso social de la Iglesia es chiquito"			
"Moyano tiene declaraciones sexistas y homofóbicas"	MISA-MOVILIZACIÓN		
"Los curas tienen muchas cosas que explicar"	PAN, PAZ Y	ERNESTO TENEMBAUM	Set
"Este es un mal gobierno"	TRABAJO		
"El kirchnerismo y este son gobiernos malos"			
DROGAS, VIOLENCIA Y MARGINALIDAD			
"La misa de Moyano no fue un acto religioso"			
"La situación está muy delicada"			
"Macri y Cristina fueron dos malos presidentes"			
"Nunca hay autocrítica"		ERNESTO TENEMBAUM	Set
"Cristina dejó un país agónico"			
"Con Cristina, Argentina perdió autonomía energética"			

ELECCIONES 2019: EMPEZÓ LA CAMPAÑA			
ELECCIONES 2019: ELECCIÓN GENERAL 27 DE OCTUBRE			
ELECCIONES 2019: BALOTAJE 24 DE NOVIEMBRE	ELECCIONES 2019		
"Veo el futuro con incertidumbre"		ERNESTO TENEMBAUM	Set
"Milagro Sala es una presa política"			
MAÑANA DECLARA MÁXIMO POR LOS CUADERNOS K	CAUSA		
MÁXIMO K EN LA MIRA DE LA JUSTICIA	CUADERNOS MÁXIMO K		
ELECCIONES 2019: EMPEZÓ LA CAMPAÑA			
"Este año vivimos angustia"	ELECCIONES 2019	ERNESTO TENEMBAUM	Set
"Macri y Cristina están resistidos por la mitad de la población"			
INTRATABLES 20/2/2019			
Titular	Tema	Cita	Dispositivo
OPINÁ CON #MIÉRCOLESINTRATABLE	APERTURA		
DOLAR Y CALOR ARRIBA DE 40	ECONOMÍA, DÓLAR		
INCREPARON A BRANCATELLI EN UN SHOPPING			
LA PEOR CARA DE LA GRIETA			
"ACÁ NO SOS BIENVENIDO POR BASURA KIRCHNERISTA"	INCREPACIÓN A BRANCATELLI EN	Atacantes de Brancatelli	Archivo-tape
"BASURA KIRCHNERISTA"	SHOPPING - GRIETA		
Esta sociedad esta enferma... intolerante y agresiva... #MiércolesIntratable		_DeAmErIca - @elpollo_35	Redes sociales-Twitter

#MiércolesIntratable y quién estableció 'la grieta'? Los K xq antes no pasaba eso		Miguel Ramírez - @MiguelMitchel75		
#MiércolesIntratable LA GRIETA ES MORAL CULTURAL		Elena Heinzemann - @Elenam1968		
INSTAGRAM - FACEBOOK: @INTRATABLESTV				
"Es la primera vez que me sucede un hecho tan grave"		Diego Brancatelli	Set	
"El gobierno mantiene la grieta como estrategia electoral"		CLARA MARIÑO - PERIODISTA		
#miércolesintratable el gobierno actual no solo no arreglo la grieta como habia dicho sino que la agrandó hay mas violencia que hace 3 años		Quierovivirenpaz - @Quierovivirenp1		
@intratables Y QUE PASA CUANDO BONAFINI REPUDIA E INSULTA LA INVESTIDURA PRESIDENCIAL?		graciela ali - @GRACIELAALI3	Redes sociales-Twitter	
Macri hoy está aplaudieron por la grieta. Vive abriendo más la división de la sociedad #MiércolesIntratable		Pablo - @Pablo24589433		
DOLAR Y CALOR: TODO ARRIBA DE 40	ECONOMÍA, DÓLAR			
DOLAR AL RITMO DEL CALOR				
DÓLAR: 40,71				
DOLAR AL ROJO VIVO: VOLVIÓ A SUPERAR \$41				
SUBE EL DÓLAR, SUBE LA TASA, SUBE LA TEMPERATURA				
ARDE LA ECONOMÍA				
"Está bien que el dólar acompañe la inflación"			FAUSTO SPOTORNO - PERIODISTA	
"El esquema económico está atado con alfileres"			ITAÍ HAGMAN - ECONOMISTA	Set
"2019 va a ser igual o peor que 2018				
EL CENTRAL SUBIÓ LA TASA Y EL DÓLAR SE PINCHÓ				

ECONOMÍA, ENTRE LA CAMPAÑA Y POLÍTICA			
"El gobierno está optimista con el dólar"		ROSARIO AYERDI - PERIODISTA	Set
EL RIESGO PAÍS ESTÁ EN 708 PUNTOS			
DÓLAR A 40,71: ¿QUIÉNES GANAN Y QUIÉNES PIERDEN?			
#MiércolesIntratable esta si que va a ser una pesada herencia. Pobre ser quien la reciba.		Andrea H Passera - @ahpassera	
#MiércolesIntratable La Argentina NO tiene un plan económico. Fin del relato		Marcelo Iannelli - @MarceloIannelli1	Redes sociales-Twitter
si llegamos a tener otro periodo de devaluacion vamos a tener otro 2018 peor que 2018.dice @ItaiHagman.Intratables		Una piba de flores - @Unapibadeflores	
"Los dólares entraban para financiar al estado"		FAUSTO SPOTORNO - PERIODISTA	Set
#MiércolesIntratable arde la city, arde el dólar, "El sistema está atado con alfileres" @ItaiHagman		claudia bahl - @claudiabahl	
#MiércolesIntratable EL DOLAR SUBE PARA PAGARLE LAS VACACIONES A LOS QUE ESPECULAN SIEMPRE QUE LAS PERSONAS		cualquiera - @muycercano	Redes sociales-Twitter
El dólar más alto que la temperatura, nuestras vidas complicadísimas por la inflaciónLo explica @ItaiHagman		Eri Porris - @EriPorris	
#miercolesintratable señores esto es un desastre el peor presidente de los últimos años		Oswaldo Solis - @Oswaldo71855535	
"En la recesión todos perdemos"		FAUSTO SPOTORNO - PERIODISTA	Set
El plan es el mismo, explotar a impuestos a todos para que los políticos vivan como RICOS. #miercolesintratable		Marcelita Rucamón - @MarcelitaRucamo	
@diegobranca Cada vez que @CFKArgentina está más cerca de la cárcel, el dólar aumenta.		Lagringa - @[ilegible]	Redes sociales-Twitter

La temperatura pasó los 40 y no hay cortes de masivos de luz, con los K era la crisis de los 30 grados #CrisisDeLos40 #MiércolesIntratable		SEBASTIÁN GABRIEL [reformateado] - @sebag_nOK	
#MiercolesIntratable El dólar estuvo al ROJO VIVO!!!!!! Señores paso de 40 a 41...		Marcelo Iannelli - @MarceloIannelli1	
MUJERES EN EL MUNDO DEL FÚTBOL			
OLIVA: "A MARADONA NO LE COPA QUE LA MUJER SEA INDEPENDIENTE"			Referencial
LA REVOLUCIÓN FEMINISTA Y EL FÚTBOL			
EL FÚTBOL EN LA ERA DE LA REVOLUCIÓN FEMINISTA			
A ICARDI LE SACARON LA CAPITANÍA Y APUNTAN A WANDA			
"Wanda se mueve muy bien a la hora de arreglar contratos"		ANA ROSENFELD - ABOGADA CIVIL	Set
FÚTBOL, MUJERES Y EMPODERAMIENTO			
HOMBRES EN OFFSIDE	MUJERES EN EL FÚTBOL		
"Es un error pensar que tenemos las mismas preferencias que los hombres"		ROXANA KREIMER - FILÓSOFA	
"Es difícil que el fútbol llegue 50-50 entre hombres y mujeres"			
"De chiquita iba a la cancha"		CLARA MARIÑO - PERIODISTA	
"El feminismo connota negativamente a las profesiones que eligen las mujeres"		ROXANA KREIMER - FILÓSOFA	Set
"Rocío Oliva no le hizo ninguna demanda a Maradona"		ANA ROSENFELD - ABOGADA CIVIL	
"Igualdad de género no es elegir exactamente igual que el varón"		ROXANA KREIMER - FILÓSOFA	
EL PERIODISMO EN TIEMPOS DE REDES SOCIALES	REDES SOCIALES, FAKE NEWS, PERIODISMO		
PERIODISMO, REDES SOCIALES Y FAKE NEWS			

FAKE NEWS, TROLLS Y POLÉMICA				
LA BATALLA CONTRA LAS FAKE NEWS				
"Las fake news las hacen los partidos políticos"		ROSARIO AYERDI - PERIODISTA	Set	
"Las fake news no se pueden detener"				
"El periodismo profesional e independiente nos salva"		SILVANA GIUDICI - PRESIDENTA ENACOM		
LA TRANSFORMACIÓN DEL PERIODISMO				
INTRATABLES 17/9/19				
Titular	Tema	Cita	Dispositivo	
IGLESIA: ENTRE CRÍTICAS A MACRI Y CAMPAÑA CON ALBERTO	POLÍTICA E IGLESIA			
IGLESIA: CRÍTICAS A MACRI Y REUNIÓN CON ALBERTO FERNÁNDEZ				
PICHETTO: "SOBREAECTÚAN PARA QUEDAR BIEN CON EL PAPA"			Archivo-tape	
OPINÁ CON #MARTESINTRATABLE				
POLÉMICA: IGLESIA, MACRI Y ALBERTO				
POLÉMICA: IGLESIA, MACRI Y ALBERTO F.				
PICHETTO: "EL ARZOBISPO DE SALTA ES POCO INTELIGENTE"			Archivo-tape	
"LAS IGLESAS EVANGÉLICAS ESTÁN ENOJADAS POR EL DEBATE DEL ABORTO"			AMALIA GRANATA - DIPUTADA PROVINCIAL "SOMOS VIDA" POR SANTA FE	Set
"LA IGLESIA EVANÉLICA SIENTE UNA TRAICION CON MACRI"				
"¿DECIR LA VERDAD ES INCOMODAR?"			ANA SICILIA - PERIODISTA	
TENSIÓN ENTRE EL GOBIERNO Y LA IGLESIA				

LIPOVETZKY: POLÉMICA POR LA DURA AUTOCRÍTICA			
"MI AUTOCRÍTICA FUE PARA LA ELECCIÓN QUE VIENE"		DANIEL LIPOVETZKY - DIPUTADO NACIONAL PRO	Set
"EL GOBIERNO DE MACRI ES UN FRACASO"		ANA SICILIA - PERIODISTA	
POLÉMICAS PREDICCIONES DE LULI SALAZAR			
LULI SALAZAR: FUERTES REPERCUSIONES POR SUS PRONÓSTICOS			
LA BOMBA POLÍTICA DE LULI SALAZAR			
LULI SALAZAR: PRONÓSTICOS BOMBA Y FUERTES REPERCUSIONES			
LULI SALAZAR: CRUCES CRÍTICAS POR SUS PRONÓSTICOS POLÍTICOS			
"LULI SALAZAR ACERTÓ MÁS QUE TODAS LAS ENCUESTADORAS"		ANA SICILIA - PERIODISTA	
"LULI SALAZAR ES UNA OPERADORA POLÍTICA"			
"NADIE OPERA POR CASUALIDAD"	PRONÓSTICOS POLÍTICOS DE	AMALIA GRANATA - DIPUTADA PROVINCIAL "SOMOS VIDA" POR SANTA FE	Set
"LULI SALAZAR ESTÁ OPERANDO POLÍTICAMENTE"	LUCIANA SALAZAR		
"LULI SALAZAR SÓLO DA INFORMACIÓN"		JULIA PERIÉ - DIPUTADA DEL PARLASUR FPV	
"A LULI LA MOLESTAN PORQUE NO ESTÁ DE TRAJE Y CORBATA"		ANA SICILIA - PERIODISTA	
"LULI ES UNA OPERADORA DE ALBERTO Y CRISTINA"		AMALIA GRANATA - DIPUTADA PROVINCIAL "SOMOS VIDA" POR SANTA FE	
"EL ESTABLISHMENT QUIERE QUE SE ADELANTE LA ENTREGA DE MANDO"		LUCIANA SALAZAR	Archivo-tape
"LULI SALAZAR SOLO BLANQUEA EL DEBATE"		ROLANDO GRAÑA	Set

BREMER: "MUCHO POLÍTICO DENOSTA A LUCIANA SALAZAR"			Referencial
"NO ME PARECE UNA LOCURA EL ADELANTAMIENTO DEL PODER"		JULIA PERIÉ - DIPUTADA DEL PARLASUR FPV	Set
"SE PODRÍA LLEGAR A NEGOCIAR UNA ENTREGA DE MANDATO ANTES"		LUCIANA SALAZAR	Llamada telefónica
HABLA LUCIANA SALAZAR			
"EL PROYECTO DE ADELANTAR LAS ELECCIONES LO TIENE UN JURISTA IMPORTANTE"			
"CONFÍO MUCHO EN MIS FUENTES"			
"ACÁ NO HAY NINGÚN INTERÉS PERSONAL"			
"NO SOY MILITANTE NI TENGO INTERÉS POLÍTICO"			
"HAY POLÍTICOS PREPARADOS QUE NOS LLEVAN A SITUACIONES EXTREMAS"		LUCIANA SALAZAR	Llamada telefónica
"LA OPOSICIÓN ESTARÍA NEGOCIANDO LA ENTREGA ANTES DEL PODER"			
"ES MÁS PRODUCTIVO CONTESTARLE A UN MACHIRULO QUE A UNA MUJER"			
"FUI LA PRIMERA QUE DEFENDÍ A AMALIA"			
"NADIE LEVANTÓ QUE HABLÉ BIEN DE AMALIA"			
LUCIANA SALAZAR Y GRANATA CARA A CARA			
"PREFERÍ A CAMBIEMOS SOLO PARA QUE NO VUELVA CRISTINA"		AMALIA GRANATA - DIPUTADA PROVINCIAL	Set
"ES IMPRUDENTE HABLAR DE ADELANTAMIENTO DE ELECCIONES"		"SOMOS VIDA" POR SANTA FE	

"QUE HAYA NEGOCIACIÓN NO QUIERE DECIR QUE VAYA A TERMINAR MAL"			
"VIENDO EL PAÍS, NO VEO NEGATIVO UN ADELANTAMIENTO DE ELECCIONES"		LUCIANA SALAZAR	Llamada telefónica
"SI ES UN ACUERDO ENTRE PARTES, ES POR EL BIEN DEL PAÍS"			
"LA CONSTITUCIÓN ESTÁ POR ENCIMA DE LOS ACUERDOS"		AMALIA GRANATA - DIPUTADA PROVINCIAL	Set
"EL ACUERDO SERÍA INCONSTITUCIONAL"		"SOMOS VIDA" POR SANTA FE	
"LOS TROLLS MACRISTAS ME INVADIERON EL TWITTER"			
"TENGO FUENTES MUY CERCANAS DE AMBOS LADOS"			
"NO ME SIENTO POLITÓLOGA NI NADA"			
"HOY SE ESTÁ HABLANDO DE CASI 20 PUNTOS DE DIFERENCIA"		LUCIANA SALAZAR	Llamada telefónica
"NUNCA HABLÉ MAL DE AMALIA"			
"AMALIA ES OPERADORA DE LOS MACRISTAS"			
HERNÁN LOMBARDI EN #MARTESINTRATABLE			
"ME PARECE DIFÍCIL QUE YO SEA FUNCIONARIO DE UN GOBIERNO PERONISTA"			
"EN EL GOBIERNO DE DUHALDE NO ME SENTÍA CÓMODO"	ENTREVISTA A		
"CONFÍO ENORMEMENTE EN LOS CIUDADANOS"	HERNÁN LOMBARDI		
"EN MOMENTOS DE VOLATILIDAD HAY QUE APEGARSE A LAS INSTITUCIONES"	- POLÍTICA Y ELECCIONES	HERNÁN LOMBARDI - TITULAR DEL SISTEMA FEDERAL DE MEDIOS Y CONTENIDOS PÚBLICOS	Set

"TODAVÍA NO PUDIMOS FRENAR LA CRISIS ECONÓMICA DE HACE DÉCADAS"			
"REDUJIMOS EL DÉFICIT FISCAL UN 300%"			
"TRABAJAREMOS FUERTEMENTE PARA LLEGAR A LA SEGUNDA VUELTA"			
"LOS ARGENTINOS NO NOS RENDIMOS"			
"NO ES INEXORABLE QUE EL PERONISMO TIENE QUE GOBERNAR"			
"LA VOLATILIDAD QUE HAY NO ES PRODUCTO DE LAS ELECCIONES"			
"ES UN DISPARATE DECIR QUE NO HAY LIBERTAD DE EXPRESIÓN"			
"CALIFICAR A UN GOBIERNO ES COMPLICADO DE HACER"			
"EN TEMAS INSTITUCIONALES HICIMOS GRANDES AVANCES"			
"HEMOS TOMADO MEDIDAS ECONÓMICAS CORRECTIVAS"			
"UN GOBIERNO NUESTRO CUIDARÁ MEJOR A LOS ARGENTINOS"			
"EL FRENTE DE TODOS ES UNA FUERZA MÁS DISPERTA QUE LA NUESTRA"			
INTRATABLES 10/3/2020			
Titular	Tema	Cita	Dispositivo
¿CONSIDERÁS CORRECTAMENTE INFORMADO SOBRE CÓMO PREVENIR EL CORONAVIRUS?	COVID - LOCAL Y MUNDIAL		
ALERTA GLOBAL POR EL CORONAVIRUS			
HABLA EL MÉDICO QUE SE AUTOAISLÓ POR PREVENCIÓN			

EN INSTANTES... HABLA EL EX MINISTRO DE SALUD DE LA NACIÓN			
CASA ROSADA: REUNIÓN DE URGENCIA POR EL COVID-19			
CORONAVIRUS: EXTREMAN LOS CONTROLES			
CALLES VACÍAS, CONTROLES EXTREMOS Y CIUDADANOS EN PÁNICO			
EL MUNDO EN ALERTA POR EL CORONAVIRUS	COVID - MUNDIAL		
CORONAVIRUS: ITALIA ENTERA EN CUARENTENA			
MÁS DE 110.000 CASOS EN TODO EL MUNDO			
CORONAVIRUS: COMUNICADO DEL MINISTERIO DE SALUD			
ÚLTIMO MOMENTO	COVID, ACTUALIDAD NACIONAL		
AEROLÍNEAS ARGENTINAS CANCELA VUELAS A ORLANDO Y MIAMI			
CORONAVIRUS: ARGENTINOS EN ALERTA			
ITALIA COMPLICA LA SITUACIÓN DE ARGENTINA			
HABLA EL MÉDICO QUE INVESTIGA LA VACUNA CONTRA EL CORONAVIRUS			
"NO HAY QUE LLEVARSE ENGAÑOS CON EL CORONAVIRUS"	COVID - MUNDIAL, VACUNA	ADOLFO GARCÍA SASTRE - VIRÓLOGO ESPAÑOL, INVESTIGA LA VACUNA CONTRA EL CORONAVIRUS	Videollamada
"EN IRÁN E ITALIA SE TARDARON MÁS EN DETECTAR LOS CASOS"			
"EN EE. UU. SE ESTÁN DISPARANDO LOS CASOS"			
"LA VACUNA VA A TARDAR UN TIEMPO"			
"SE ESTÁN PROBANDO VACUNAS EXPERIMENTALES"			
"DESDE QUE SE VACUNA, SE GENERA INMUNIDAD AL MES"			

"PARTICIPÉ EN LA CONTENCIÓN DE LA GRIPE DEL 2009"	COVID ACTUALIDAD NACIONAL	CARLOS KAMBOURIÁN - MÉDICO INFECTÓLOGO, EXPRESIDENTE DEL HOSPITAL	Set	
"EN 2009 SE CERRÓ UN MUNICIPIO POR LA GRIPE A"				
"SI SE CONFIRMAN CASOS AUTÓCTONOS SE TIENEN QUE SUSPENDER ACTIVIDADES PÚBLICAS"				
"NO HAY QUE DARLE UN DOBLE MENSAJE A LA GENTE"				
"NO ES VERDAD QUE LOS CHICOS NO SE INFECTAN"				
"HAY CHICOS INFECTADOS POR CORONAVIRUS EN EL MUNDO"				
"ES LA PRIMERA VEZ QUE CIERRAN UN PAÍS"				
CORONAVIRUS, ENTRE LA TENSIÓN Y EL MIEDO				
"ME DA MIEDO IR A EVENTOS MASIVOS"			EDUARDO FERRARESI - MÉDICO, ESTUVO EN CUARENTENA POR CORONAVIRUS AL VOLVER DE UN CRUCERO	Set
"CUANDO FUIMOS A LA CANCHA MIS AMIGOS FUERON CON BARBIJOS"				
SUGIEREN EVITAR REUNIONES EN CENTRO DE JUBILADOS				
CASA ROSADA: REUNIÓN DE URGENCIA POR EL CORONAVIRUS				
CUMBRE INTERMINISTERIAL CON INFECTÓLOGOS				
CORONAVIRUS: REUNIÓN DE URGENCIA EN EL GOBIERNO				
ANALIZARON LA SUSPENSIÓN DE EVENTOS MASIVOS				
"HAY QUE LLEVAR TRANQUILIDAD A LA GENTE"				
"PROBABLEMENTE HAYA CIRCULACIÓN VIRAL"				
"LAS MEDIDAS QUE SE ESTÁN TOMANDO SON CORRECTAS"		ADOLFO RUBINSTEIN - EXSECRETARIO DE SALUD DE LA NACIÓN	Set	
"HAY QUE ADELANTAR LA CAMPAÑA ANTIGRIPAL"				

"LAS VACUNAS SON PARA LOS GRUPOS DE RIESGO"			
"EL CORONAVIRUS TAMBIÉN PROVOCA LESIONES PULMONARES"		CARLOS KAMBOURIÁN - MÉDICO INFECTÓLOGO, EXPRESIDENTE DEL HOSPITAL	Set
CORONAVIRUS: 67 ESTUDIANTES EN CUARENTENA			
"HAY DISCRIMINACIÓN HACIA LA COMUNIDAD CHINA"			
"SI LA GENTE NOS VE CON BARBIJOS PIENSAN QUE TENEMOS CORONAVIRUS"		CARLOS LIN - PERIODISTA	Set
RECOMIENDAN PREVENIR HACIENDO "CATORCENA"			
CHINA PONE A VIAJEROS DE PAÍSES INFECTADOS EN CUARENTENA			
HABLA UN ARGENTINO EN ITALIA			
"EN ITALIA HUBO UN COMPORTAMIENTO POCO CÍVICO"			
"EL 90% DE LOS CONTAGIADOS EN ITALIA SON MAYORES DE 70 AÑOS"		ALFONSO BUONO - PERIODISTA	Videollamada
CORONAVIRUS: ITALIA ENTERA EN CUARENTENA	COVID		
COVID-19: 168 MUERTES EN 24H. EN ITALIA	INTERNACIONAL		
CORONAVIRUS: 168 MUERTES EN 24H. EN ITALIA			
"PARA VIAJAR DE UNA CIUDAD A OTRA SE NECESITAN PERMISOS ESPECIALES"			
"NISIQUIERA PUEDO VIAJAR A LA CIUDAD DEL AL LADO"			
"SIN UN MOTIVO ESPECIAL, NO TE DEJAN SUBIR AL TREN"		ALFONSO BUONO - PERIODISTA	Videollamada
"BARES Y RESTAURANTES FUNCIONAN HASTA LAS 18 HORAS"			
"NO SE DEBEN TOCAR LAS SUPERFICIES"			

"UNA PERSONA TIENE QUE ESTAR A UN METRO DE DISTANCIA DE OTRA"			
"LOS TURISTAS TODAVÍA INGRESAN AL PAÍS"			
"LO DEL CORONAVIRUS RECIÉN EMPIEZA"			
"EN CHINA SE CONCENTRÓ UN CAUSE DE CONTENCIÓN"			
"HAY QUE PRESEVAR EL STOCK DE VACUNAS PARA QUIENES LO NECESITAN"		ADOLFO RUBINSTEIN - EX SECRETARIO DE SALUD DE LA NACIÓN	Set
"HAY QUE TOMAR LAS MEDIDAS DE PREVENCIÓN"			
"TENEMOS QUE TENER ALCOHOL EN GEL A MANO"			
"TODAVÍA SE PUEDE COMPARTIR EL MATE"			
ESPAÑA CANCELA EVENTOS CULTURALES Y DEPORTIVOS			
"A PARTIR DE MAÑANA SE CANCELAN LAS CLASES HASTA EL 26 DE MARZO"			
"HOY LOS BARES ESTABAN LLENOS"			
"LA MAYORÍA DE LA GENTE EMPEZÓ A TRABAJAR DESDE CASA"			
"LOS SUPERMERCADOS ESTÁN VACÍOS"			
"LA GENTE ESTÁ MUY ASUSTADA"		NATALIA GIROL - ESTUDIANTE ESPAÑOLA	Videollamada
"LA GENTE SE ESTÁ VOLVIENDO LOCA"			
"LOS VUELOS ESTÁN CANCELADOS A ITALIA"			
"SE DISPARARON LOS CASOS DE UN DÍA PARA OTRO"			
"EL GOBIERNO SE EMPEZÓ A PREOCUPAR DESDE AYER"			
EL SEGUNDO CASO EN PARAGUAY ENTRÓ POR TIERRA DESDE ARGENTINA			

FEDE BAL ANUNCIÓ QUE TIENE CÁNCER DE COLÓN			
FEDE BAL ANUNCIÓ QUE TIENE CÁNCER DE INTESTINO			
HABLA EL MÉDICO QUE DIAGNOSTICÓ A FEDE BAL			
"LAS PERSONAS DE MÁS DE 50 AÑOS TENEMOS QUE HACER LOS CHEQUEOS"	FEDE BAL, CÁNCER	LUÍS CARO, GASTROENTERÓLOGO - M.N. 51.580	Videollamada
"HAY QUE VERLOS ANTECEDENTES DEL DIAGNOSTICADO"			
"EL CÁNCER DE COLON DA TIEMPO A INVESTIGARLO"			
"LA CONTAGIOSIDAD DEL CORONAVIRUS ES MUY BAJA"		ADOLFO RUBINSTEIN - EX SECRETARIO DE SALUD DE LA NACIÓN	Set
INTRATABLES 3/9/2020			
Titular	Tema	Cita	Dispositivo
CRECEN LOS CASOS Y GOLPEAN A LOS FAMOSOS	PRESENTACIÓN-INTRODUCCIÓN		
EN INSTANTES... SERGIO BERNI			
ÚLTIMO MOMENTO			
EL GOBIERNO ESTUDIARÍA VOLVER CON LOS VUELOS DESDE EL 1 DE OCTUBRE			
RÉCORD DE CASOS EN 24 HORAS: 12.026			
MAÑANA: ALBERTO F. LANZA UN PLAN CONTRA LA INSEGURIDAD			
SIETE MILLONES DE JUBILADOS NO TENDRÍAN QUE DAR LA "FE DE VIDA"			
FRÉDERIC: "LA TOMA DE TIERRAS NO ES TEMA DE SEGURIDAD"			

Referencial

KICILLOF: "LAS USURPACIONES SON ILEGALES Y PRODUCEN SITUACIONES INJUSTAS			
DURO DISCURSO DE PARRILLI CONTRA TRUMP			
OPINÁ CON #JUEVESINTRATABLE			
¿TE PARECE BIEN PROHIBIR PATIOS Y TERRAZAS PRIVADOS DE BARES Y RESTAURANTES?			
EL DÍA SEGÚN INTRATABLES			
ALBERTO FERNÁNDEZ: "PUEDE HABER BOTÓN ROJO"	RESUMEN DE NOTICIAS		Referencial
BOLSONARO HIJO CONTRA EL GOBIERNO ARGENTINO			
BOCA: 26 CASOS DE CORONAVIRUS			
OPERARON A SUSANA GIMÉNEZ DEL BRAZO	OPERACIÓN SUSANA GIMÉNEZ		
OPINÁ CON #JUEVESINTRATABLE			
CORONAVIRUS RÉCORD: 12.026 CASOS NUEVOS EN ARGENTINA	COVID NACIONAL - FAMOSOS		
PANDEMIA: EL PEOR MOMENTO EN ARGENTINA			
EL PRESIDENTE NO DESCARTA EL "BOTÓN ROJO"			
CORONAVIRUS: GOLPE A LOS FAMOSOS			
CRECEN LOS CASOS EN EL AMBIENTE ARTÍSTICO			
CRECEN LOS CASOS Y GOLPEAN A LOS FAMOSOS			
EL DESGARRADOR TESTIMONIO DE LA "NEGRA" VERNACI			
PANDEMIA: EL PEOR MOMENTO EN ARGENTINA	COVID NACIONAL - EMERGENCIA SANITARIA		
DESESPERADO RECLAMO DEL PERSONAL DE TERAPIA INTENSIVA			

"ESTAMOS CONSTERNADOS CON ESTA SITUACIÓN"			
"SOMOS CONCIENTES DE CÓMO ESTAMOS HACIENDO NUESTRO TRABAJO"			
"HAY UN DÉFICIT EN LA TERAPIA INTENSIVA"			
"ESTAMOS EXHAUSTOS"			
"NOS CONTAGIAMOS Y HAY COMPAÑEROS QUE HAN MUERTO"			
"HEMOS LLEGADO AL LÍMITE Y NO TENEMOS RESTO"		ARNALDO DUBÍN - MÉDICO DE TERAPIA INTENSIVA	Videollamada
ADVIERTEN POR COLAPSO DE LAS TERAPIAS INTENSIVAS			
"LA LUCHA CONTRA LA PANDEMIA HA SIDO MUY LARGA"			
"HUBO UN PROMEDIO DE MÁS DE MIL CONTAGIOS DIARIOS"			
"LA VELOCIDAD DE LOS INGRESOS EN TERAPIA ES DESPROPORCIONADA"			
"SIEMPRE HAY QUE TRABAJAR PARA LA PEOR DE LAS POSIBILIDADES"			
BUENOS AIRES: 6.990 POSITIVOS			
CABA: 1.411 POSITIVOS			
"EL PRESIDENTE ME CONVOCÓ AYER PARA TENER UNA VISIÓN DIRECTA"			
"FALTA POCO PARA QUE LA TERAPIA SE SATURE"			
"SI LOS CASOS SE REPLICAN DE ESTA FORMA, EL SISTEMA COLAPSARÁ"		ARNALDO DUBÍN - MÉDICO DE TERAPIA INTENSIVA	Videollamada
"SI UNO NO TIENE MIEDO NO SE CUIDA"			
"LOS QUE SIGUEN CUMPLIENDO LAS NORMAS SON LOS HÉROES QUE NOS PUEDEN SALVAR"			

"CON LA CUARENTENA SE SALVARON 30 MIL VIDAS"			
"SI LOS FUNCIONARIOS DICEN QUE LA COSA ESTÁ BIEN ¿QUIÉN SE CUIDARÁ?"			
CRECE LA OCUPACIÓN DE CAMAS EN 5 DISTRITOS CRÍTICOS			
ALERTA POR EL CRECIMIENTO DE CASOS EN EL INTERIOR			
NACIÓN: 61.1% - AMBA: 68.2%			
PROTOCOLO Y POLÉMICA: GASTRONÓMICOS FURIOSOS			
BRONCA E INCERTIDUMBRE ENTRE LOS GASTRONÓMICOS			
NACIÓN LIMITÓ EL PROTOCOLO GASTRONÓMICO DE CABA			
LÍMITES A APERTURA DE RESTAURANTES: SIN PATIOS NI TERRAZAS			
"LA SITUACIÓN NO PERMITE MÁS APERTURAS"		GABRIEL SOLANO - LEGISLADOR FIT	Set
¿TE PARECE BIEN PROHIBIR PATIOS Y TERRAZAS PRIVADOS DE BARES Y RESTAURANTES?			
"NO ES EL MOMENTO PARA ABRIR LOS BARES"		GABRIEL SOLANO - LEGISLADOR FIT	Set
"SI ABRIMOS LOS BARES LLENAMOS LAS TERAPIAS INTENSIVAS"	PROTOCOLO GASTRONÓMICOS		
MARCHA ATRÁS, INCERTIDUMBRE Y FURIA			
"LA SITUACIÓN ACTUAL ERA INEVITABLE CON EL SISTEMA DE SALUD QUE TENEMOS"			
"SON MANIÁTICOS DE PROHIBIR TODO"			
"ESTA MEDIDA ES SOLO POLÍTICA"			
"LA CUARENTENA YA NO SIRVE PARA NADA"		CARLOS MASLATÓN - ANALISTA DE MERCADOS FINANCIEROS	Set
"EL ESTADO HABILITA SEGÚN LO QUE LE DA LA GANA"			

"TODOS LOS BARES ESTÁN FUNCIONANDO CLANDESTINAMENTE"			
SÓLO PODRÁN TRABAJAR EN ESPACIOS PÚBLICOS ABIERTOS			
EN INSTANTES... SERGIO BERNI			
SANITARISTAS ADVIERTEN POR LA FLEXIBILIZACIÓN			
"NUESTRO SISTEMA DE SALUD ES MUY MALO"		GABRIEL SOLANO - LEGISLADOR FIT	Set
EN VIVO: HABLA SERGIO BERNI			
CORONAVIRUS RECORD: 12.026 CASOS NUEVOS EN ARGENTINA	BERNI - COVID NACIONAL		
"LO QUE ESTAMOS VIENDO NO ES NINGUNA NOVEDAD"			
"EL COMPORTAMIENTO SOCIAL ESTÁ VICIADO"		SERGIO BERNI	Set
"NO ES POSIBLE PROYECTAR CUÁL ES EL PICO"			
MAÑANA: ALBERTO F. LANZA UN PLAN CONTRA LA INSEGURIDAD	BERNI - INSEGURIDAD		
"LA PROVINCIA TIENE EN MUCHO TIEMPO UN PLAN DE SEGURIDAD"		SERGIO BERNI	Set
MANDARÍA 4 MIL GENDARMES MÁS Y PONDRÍA \$12 MIL MILLONES			
"EL ANUNCIO DE MAÑANA NO ES UN PLAN DE COMPRAS"			
"NO HAY NINGÚN PAÍS QUE NO FUE AFECTADO ECONÓMICAMENTE POR EL COVID"		SERGIO BERNI	Set
"CUANDO CAE EL PBI EL DELITO SUBE"			
TOMA DE TIERRAS: HABLA SERGIO BERNI	BERNI - TOMA DE TIERRAS		
ALERTA: CRECE LA TOMA DE TIERRAS			
FRÉDERIC: "LA TOMA DE TIERRAS SON ACTOS ILEGALES"			Referencial
"NO SOY QUIÉN PARA JUZGAR A UN MINISTRO"		SERGIO BERNI	Set

POLÉMICA POR LA TOMA DE TIERRAS			
"CUANDO UN JUEZ ME DABA UNA ORDEN, YO LA CUMPLÍA"			
"PARA DESALOJAR UNA TOMA DE TIERRAS HAY QUE ESPERAR AL ORDEN DE UN JUEZ"			Set
"NO NOS PODEMOS ESCUDAR EN QUE LA JUSTICIA ES LENTA"			
ÚLTIMO MOMENTO	MUERTE MADRE		
MURIÓ LA MADRE DEL VOCERO PRESIDENCIAL	VOCERO PRESIDENCIAL		
"CON EL CASO DE FACUNDO ASTUDILLO NO SOSTENGO NINGUNA HIPÓTESIS"	BERNI - CASO FACUNDO	SERGIO BERNI	Set
"EN EL CASO DE FACUNDO NO HAY NINGÚN POLICÍA IMPUTADO"	ASTUDILLO		
"LAS ÚLTIMAS LLAMADAS DE FACUNDO FUERON A LA NOCHE"	CASTRO		
TOMA DE TIERRAS: HABLA SERGIO BERNI	BERNI - TOMA DE TIERRAS		
INTRATABLES 14/4/2021			
Titular	Tema	Cita	
MUERTES, LA MARCA MÁS ALTA DEL AÑO			
AMBA: LAS RESTRICCIONES QUE VIENEN	COVID - MEDIDAS		
ÚLTIMO MOMENTO	GUBERNAMENTALE		
AMBA: CIERRE TOTAL NOCTURNO	S Y		
AMBA: SIN CLASES PRESENCIALES	REPERCUSIONES		

AMBA: TOQUE DE QUEDA DE 20 A 6 H			
COVID: ANUNCIOS CON SORPRESA			
CACEROLAZO Y PROTESTAS CONTRA LAS MEDIDAS			
VIVO-OLIVOS: PROTESTA CONTRA LAS MEDIDAS			
INFORMACIÓN EXCLUSIVA			
CABA: EN PIE DE GUERRA POR LA SUSPENSIÓN DE CLASES			
CABA NO DESCARTA JUDICIALIZAR ANUNCIOS			
ANUNCIO DE MEDIDAS Y MÁXIMA TENSIÓN			
ESTO DIJO TROTTA HOY			
VIZZOTTI: "SOLO SALGAN A TRABAJAR Y AL COLEGIO"			
QUIRÓS: "EN 5 DÍAS VEREMOS SI HAY QUE TOMAR RESTRICCIONES"			
GARCÍA: "PARA EL FIN DE SEMANA, TENEMOS QUE TENER MEDIDAS"			Referencial
A. FERNÁNDEZ: "LOS CONTAGIOS SE CONCENTRAN EN AMBA"			
A. FERNÁNDEZ: "HE DECIDIDO TOMAR MEDIDAS"			
"LAS MEDIDAS LAS VAN A CONTROLAR LAS FUERZAS FEDERALES"		Alberto Fernández, Presidente de la Nación	
HABLA EL MINISTRO DE TRANSPORTE			
"LA SITUACIÓN DEL PAÍS ES CRÍTICA"		Meoni, Ministro de Transporte	Videollamada
"EL ÉNFASIS ES CUIDAR LA SALUD"			
KICILLOF: "PROVINCIA ADHIERE A LAS MEDIDAS"			Referencial
MAÑANA HABLA LARRETA			
"LAS FUERZAS ARMADAS TRABAJARÁN EN ATENCIÓN SANITARIA"		Alberto Fernández, Presidente de la Nación	Referencial

VIVO - PLAZA SERRANO DESPUÉS DE LOS ANUNCIOS			
VIVO - ASÍ ESTÁ PLAZA SERRANO			
"ESTAS MEDIDAS NO SON VIABLES"		Empresario gastronómico entrevistado por móvil	Móvil
GASTRONÓMICOS FURIOSOS			
CÓRDOBA Y SANTA FÉ NO ADHIEREN AL DECRETO DE ALBERTO			
CABA DECLARÓ A LA EDUCACIÓN ESENCIAL			
HABLAN 4 INTENDENTES DE BUENOS AIRES			
"HEMOS CERRADO LA CIRCULACIÓN Y LOS COMERCIOS"		FABIÁN CAGLIARDI - INTENDENTE DE BERISSO	Videollamada
"SONARON LAS CACEROLAS POR LAS ESCUELAS"		EZEQUIEL GALLI - INTENDENTE DE OLAVARRÍA	
"ES UN PROBLEMA LAS CLASES PRESENCIALES"		FABIÁN CAGLIARDI - INTENDENTE DE BERISSO	
"NOSOTROS NO VAMOS A ADHERIR AL DECRETO"		FRANCISCO RATTO - INTENDENTE DE SAN ANTONIO DE ARECO	
"SON MÁS LOS QUE ESTÁN EN CASA QUE LOS QUE CACEROLEAN"		ALEJANDRO DICHARA - INTENDENTE DE MONTE HERMOSO	
TROTTA HOY: "CONSENSUAMOS NO CERRAR ESCUELAS"			Referencial
HAY PROTESTAS EN LA QUINTA DE OLIVOS			
"ESTAMOS ANALIZANDO AMPLIAR CAMAS"		FABIÁN CAGLIARDI - INTENDENTE DE BERISSO	Videollamada
INTRATABLES 28/7/2021			
Titular	Tema	Cita	Dispositivo
OPINÁ CON #MIÉRCOLESINTRATABLE	CASO CHANO		
POLÉMICA POR LA LEY DE SALUD MENTAL	ACCIONAR		

MADRE DE CHANO: "MI HIJO HACE 20 AÑOS QUE PIDE AYUDA"	POLICIAL Y LEY DE SALUD MENTAL		
MADRE DE CHANO: "MI HIJO ES UNA VÍCTIMA MÁS"			Archivo-tape
"CHANO ES UNA VÍCTIMA MÁS"		MADRE DE CHANO	
LA MADRE DE CHANO Y UN RECLAMO DESESPERADO			
CHANO: POLÉMICA POR EL ACCIONAR POLICIAL			
IMPUTARON "DE HECHO" AL POLICÍA QUE DISPARÓ			
CAUSA CHANO: IMPUTARON AL POLICÍA			
CRUCES Y CRÍTICAS POR LA LEY DE SALUD MENTAL			
"TRABAJAMOS PARA QUE LA GENTE ACEPTE LA AYUDA"		SERGIO GROSMAN - MÉDICO PSIQUIATRA	Set
¿CÓMO SE TRATA A UN PACIENTE ADICTO?			
"NUESTRO SISTEMA DE SALUD NO LOGRA DAR RESPUESTA"			
"LAS INTERNACIONES TIENEN QUE SER EN HOSPITALES GENERALES"		LUCIANO GRASSO - EXDIRECTOR NACIONAL DE SALUD MENTAL	Set
"EL ESTADO TIENE QUE PEDIRLE DISCULPAS A LA MADRE DE CHANO"			
DESESPERANTE PEDIDO DE LA MADRE DE CHANO			
LA MADRE DE CHANO PIDIÓ AYUDA DE LAS AUTORIDADES			
"QUE HAGAN ALGO CON LA SALUD MENTAL"		MADRE DE CHANO	Archivo-tape
"HAY MUCHA GENTE DOLIENTE QUE NO SE LE RESPONDE"		SERGIO GROSMAN - MÉDICO PSIQUIATRA	Set
SALUD MENTAL: CÓMO SE TRATA A UN PACIENTE CON UN BROTE			
"NO SE PUEDE INTERNAR AL PACIENTE SI ÉL NO QUIERE"		SERGIO GROSMAN - MÉDICO PSIQUIATRA	Set
CÓMO DEBE ACTUAR UN EFECTIVO EN UNA SITUACIÓN LÍMITE			
PISTOLAS TASER: SE REACTIVÓ EL DEBATE			

"NO AVALO LO QUE HIZO EL POLICÍA"		GABRIEL SOLANO - PRECANDIDATO	Set
"ES INADMISIBLE QUE UN POLICÍA TERMINE CASI ASESINANDO A UN PACIENTE"		LEGISLADOR PORTEÑO FIT	
"EL POLICÍA NO FUE A MATAR"		FLORENCIA ARIETTO - ABOGADA - EX ASESORA	
"LAS TASER EN CIERTO MOMENTO PUEDEN SER MORTALES"		MINISTERIO SEG. NAC.	
"ESTAMOS FRENTE A UN HECHO DE SALUD MENTAL"		GABRIEL SOLANO - PRECANDIDATO	
"EN SALUD MENTAL SE INVIERTE EL 0,5% DEL PBI PARA TODA LA NACIÓN"		LEGISLADOR PORTEÑO FIT	
"SI UN PRESUPUESTO DE SALUD NINGUNA LEY SE PUEDE LLEVAR A CABO"		SERGIO GROSMAN - MÉDICO PSIQUIATRA	
"ME RESISTO A ELEGIR ENTRE TASER Y BALAS DE PLOMO"		GABRIEL SOLANO - PRECANDIDATO	
EN INSTANTES ... EL PAYASO CANDIDATO	CAMPAÑA ELECCIONES LEGISLATIVAS NACIONALES		
MANES: "NO PODEMOS IMPORTAR NORUEGOS"			
EN VIVO: HABLA EL PAYASO CANDIDATO			
MARULITO: EL PAYASO QUE VA DE CANDIDATO PORTEÑO			
MANES RESPONDIÓ POR LA PRESENCIA DE CARIGLINO EN SU LISTA			
"ME VISTO DE PAYASO PORQUE HACE 20 AÑOS SE RÍEN DE NOSOTROS"		MARIO ADRIÁN "MARULITO" GABABLIO -	Set
"EN LA POLÍTICA PRIMERO HAY QUE SEDUCIR"		PRECANDIDATO A LEGISLADOR PORTEÑO	
CASERO CONTRA EL CANDIDATO QUE SE VISTE DE PAYASO		"PARTIDO RENOVADOR FEDERAL"	
CASERO: "SOLO QUIERE LLAMAR LA ATENCIÓN"			

"EL PAYASO SE ANGUSTIA CON LA SITUACIÓN QUE VIVIMOS"			
"ME DISFRAZO PARA DENUNCIAR A LOS QUE VIVEN DEL ESTADO"		MARIO ADRIÁN "MARULITO" GABABLIO - PRECANDIDATO A LEGISLADOR PORTEÑO	Set
"EN EL UNO A UNO EL ASTILLERO DONDE TRABAJABA SE FUNDIÓ"		"PARTIDO RENOVADOR FEDERAL"	
"EN MI PARTIDO NO HAY NINGUNO QUE TRABAJE EN EL ESTADO"			
"INCLUSO ÁNGELA MERKEL HA BAJADO SU IMAGEN"		EDUARDO REINA - ANALISTA POLÍTICO	Set
MAXIMILIANO GUERRA: "NO HAY CULTURA DEL TRABAJO"	CULTURA DEL TRABAJO - CIERRE DEL PROGRAMA		
"HAY UNA COMODIDAD DE 'NO TRABAJEN, TE DOY PLATA IGUAL'"		MAXIMILIANO GUERRA	Archivo-tape